

Ermua aprueba una declaración institucional contra la homofobia

de A. LASUEN

ERMUA. La corporación municipal de Ermua ha aprobado por unanimidad una Declaración Institucional presentada por Amnistía Internacional con motivo del Día Internacional contra la Homofobia y la Transfobia, que se celebra el 17 de mayo.

En esta Declaración el Ayuntamiento de Ermua manifiesta su especial preocupación por una serie de casos manifestados por Amnistía Internacional que ponen de manifiesto la criminalización de la homosexualidad, la impunidad por crímenes cometidos por motivos homofóbicos o transfóbicos y los malos tratos contra personas gays, lesbianas, bisexuales, transexuales, transgénero e intersexuales.

Se condenan todas las formas de violencia y discriminación contra las personas de las citadas identidades de género.

El Ayuntamiento también solicita la derogación de todas las leyes que den lugar a esta discriminación, reclama que se adopten las medidas necesarias para prohibir y eliminar el trato discriminatorio basado en la orientación sexual y en la identidad de género.

Se pide que se garantice que todas las denuncias e informes de violaciones de Derechos Humanos basadas en estas discriminaciones sean investigadas por las autoridades competentes con prontitud e imparcialidad.

Desde el consistorio de Ermua también se solicita que la orientación sexual y la identidad de género sean incluidas en todos los Estados como características protegidas, junto con otras peticiones relacionadas con el mantenimiento de los Derechos Humanos.



Los candidatos de la lista del PP frente a las instalaciones del área de Empleo de Torreta. de A. LASUEN

El PP quiere que el empleo sea una de las prioridades en Ermua

Fernando Lecumberri, que repite como candidato a la alcaldía, destaca el trabajo y «responsabilidad por encima de las siglas»

de AINHOA LASUEN

ERMUA. Fernando Lecumberri encabeza de nuevo la lista de candidaturas del Partido Popular en Ermua. El concejal de este partido, con 8 años de experiencia como portavoz del grupo en la villa, repite acompañado de Jesús Martín, y sus compañeros de corporación actuales, Francisco Javier Pérez y Mónica Marín. En la lista, que califican de heterogénea, ya que «hay empresarios, jóvenes, personas jubiladas, discapacitadas, que perciben ayudas, en definitiva, personas que representan a la población ermuarra», también se encuentran Rosario Rodelgo, Emilio Delgado, María Ángeles Lombraña, Jesús Sánchez, Francisco Sánchez y Tamara Benito.

Lecumberri destaca que «la palabra que mejor puede definir nuestro trabajo en la última legislatura en Ermua es responsabilidad, por encima de las siglas», ya que aclaran que «compartiendo las líneas estratégicas nos hemos dedicado a hacer política municipal y a atender las demandas ciudadanas en el campo del empleo, las ayudas a los más necesitados y la transparencia».

Advierten que «el principal enemigo del PP en Ermua es el desempleo». Por ello, plantean que desde la institución «se generen iniciativas para que las empresas consideren a Ermua dentro de sus opciones» y proponen «continuar con las políticas que ya se han asumido, teniendo en cuenta que los jóvenes y mayores de 45 años requieren una atención prioritaria». También abogan por «revertir la desproporción en el número de desempleadas, ya que las mujeres son el 54% de las afectadas por el paro en Ermua».

En cuanto a la Concejalía de Servicios Sociales que ha estado bajo su responsabilidad durante los últimos

4 años, Lecumberri valora positivamente sus actuaciones «ya que no se ha producido en Ermua ningún desahucio» como consecuencia de la crisis «y las ayudas municipales, que no son RGI ni AES, se han incrementado en un 833%».

En este campo también apuestan por abordar los retos del envejecimiento, la cronicidad, la discapacidad y la dependencia. Plantea «continuar con las medidas que ya hemos puesto en marcha y seguir trabajando en estos ámbitos».

La transparencia del Ayuntamiento es también una meta fundamental del PP en Ermua. «Hemos hecho un esfuerzo y se han conseguido resultados», explica. De hecho, afirma que su intención es «conseguir tener un grado de coincidencia con la población para que desde la transparencia y la participación se puede intentar que la sociedad tenga una visión más positiva de la política». En definitiva, tratarán de «trabajar y hacer en Ermua para y por los ermuarra, para que el pueblo crezca en todos los sentidos», concluyen.

EN BREVE

La biblioteca de Ermua amplía sus horarios

PARA LOS ESTUDIANTES

La biblioteca municipal de Ermua ampliará su horario de apertura hasta el jueves 18 de junio para que las personas que lo deseen puedan utilizar sus instalaciones durante más tiempo para preparar los exámenes de fin de curso. Durante ese periodo el horario de apertura de este servicio municipal será: de lunes a jueves, desde las 9.30 horas hasta las 24 horas, de manera ininterrumpida. Los viernes se mantendrá el horario habitual, es decir de 9.30 hasta las 20.30 horas. Los fines de semana se abrirá dos horas más cada día, adelantando una hora la apertura, tanto por la mañana como por la tarde, con lo que permanecerá abierta de 10 a 14 horas y de 16 a 20 horas, tanto el sábado como el domingo.

Editado un nuevo número de NAHITA

REVISTA SOBRE IGUALDAD

El vigésimo quinto número de la revista NAHITA, que edita el Departamento municipal de Igualdad, ya está impreso. Además de la programación trimestral, la editorial, el pasatiempos y la sección de noticias, el número de finales de abril de este 2015 trae a su portada un reportaje que se titula 'Los trapos sucios de la desigualdad' que ahonda en la confección de la ropa en países subdesarrollados. La habitual encuesta pregunta en esta ocasión a los ermuarra sobre si se miran las etiquetas de la ropa que se compra para ver en dónde está confeccionada. El editorial reflexiona sobre el deseo de las mujeres con respecto a la política, la economía y la sociedad en este año electoral. La publicación detalla las propuestas programadas para formación en la Escuela de Empoderamiento.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekuia)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía Pegora)	010
Ermua	943 176 322

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

Tom txiki eta ispulu magikoa 17.00
Tiempo sin aire 17.00-19.45-22.30
El último lobo 19.45-22.30
Suite francesa 19.45-22.30

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n
Regreso a Itaca 19.30
Felices 140 22.00

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30,

20.30 y 21.00*.
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.
Festivos: 7.45 y 18.00.

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.
Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.
Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.
Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada

hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Mendinueta (Paseo de Urkizu, 6).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ibarrondo (Zeharkale, 2). De 9.00 a 13.30: Alberdi (Zubiaurre, 9). De 22.00 a 24.00: Ugarte (Goienkale, s/n).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Elorza (Juan Gisasola, 18).